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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию существующих алгоритмов со-провождения и обнаружения объектов в видеопотоке и разработке новой вычислительно быстрой системы, способной улучшать качество слежения за недетерминированным объектом и точность его обнаружения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение существующих алгоритмов по сопровождению и обнаружению целей в видеопотоке. 2. Разработка метода по улучшению точностных характеристик сопровождения и обнаружения. 3. Реализация предложенного метода и его тестирование. 4. Оценка полученных результатов. Работа проведена на базе АО НПП ”АМЭ”, где было предоставлено рабочее окружение, средства по отладке и тестированию. Представленная работа является частью продуктов компании. В результате получена система улучшения характеристик алгоритмов слежения с обучением в реальном времени с возможностью повторного обнаружения объекта после потери и корректировкой его положения, соответствующая заданным критериям. Проведена оценка результатов. Система внедрена в продукт компании.
        

        
          This work is devoted to the study of existing algorithms for tracking and object detection in the video stream and the development of a new computationally fast system capable of improving the quality of tracking a nondeterministic object and the accuracy of its detection. Tasks that were solved during the study: 1. Study of existing algorithms for tracking and detecting targets in the video stream. 2. Development of a system to improve the accuracy characteristics of tracking and detection. 3. Implementation of the proposed system and its testing. 4. Evaluation of the results obtained. The work was carried out on the basis of JSC NPP “AME”, where a working environment, debugging and testing tools were provided. The presented work is part of the companys products. As a result, a system for improving the characteristics of tracking algorithms with real-time training with the possibility of re-detecting an object after loss and correcting its position corresponding to the specified criteria was obtained. The results were evaluated. The system is integrated in the companys product.
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